
■■■例例 会会 場場

■■例会日例会日時時

レストラン西レストラン西岡岡

〒〒777-0001777-0001徳島県美馬市穴吹町三島字小島徳島県美馬市穴吹町三島字小島862-4 TEL:0883-53-855862-4 TEL:0883-53-85511
毎週火曜日毎週火曜日 18:3018:30～～19:319:300
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皆さんこんばんは。ますます寒くなってまいりました。
お体の方ご自愛ください。
本日４時に脇町税務署に呼ばれました。税務署が私に

何の用だろうと思いドキドキしながら行ってみると、納
税表彰をいただけるということで頂いてきました。納税
表彰はどのような方が頂けるのかを聞いてみると、「税
金に対して前向きに率先して普及を努めた方です」と言
われ、考えた所たくさん納めさせていただいたなという
ことを思い出しました。うちの場合、普通の会社員と変
わらず仕入れも何もないので手数料が給料にきます。な
のでがっさり税金を納めております。この税金を納めさ
せていただいたお金で世の中の流れが良くなってくれる
ことを願っております。
最近私は仕事のトラブルでかなり悩んでおりました。

苦しい時に励ましていただいた言葉が本当に心に響き嬉
しく感じました。やっぱり苦難の時にしか分からないの
ではダメです。当たり前ですが、人は１人では生きてい
ません。たくさんの人の優しさで支えてもらっている有
り難さというのを改めて教えていただきました。まだま
だトラブルを乗り越えたというような状況ではありませ
んが、多少の痛みは残っても乗り越える目途がついてき
ました。当たり前のように過ごしてきただけでは分から
なかったものを学べることができたとするならば、この
困難も素晴らしいものになると後に考えられるのではな
いかと思っております。自分だけが辛いことを味わって
いるような言い方をしてしまいましたが、もし誰かが
様々なものと戦っている人がいるならば、そして今回私
が励ましていただいたように、私も誰かを支えることが
できたらなとそういう人間を目指していきたいなと思っ
ております。
話はがらりと変わりますが、11月はロータリー財団月

間だそうです。先月財団の補助金を使わせていただきま
して池田支援学校美馬分校との交流事業を開催させてい
ただきました。美馬ロータリアンは以前からこの補助金
を使って様々な事業を開催させていただいております。
食事や体重計、iPadをプレゼントしたり、野球教室やラ
グビー大会、防災事業などたくさんの事業を開催させて
いただいております。その中には恒例化したものもあり
ます。地域を元気にするだけではなく、そういった事業
を通して我々ロータリアンも学ぶ良い機会になったので
はないかと思います。そうするならばこれも財団のおか
げで我々も成長できたといえるのではないでしょうか。
ですので皆さん、財団への寄付にご協力よろしくお願い
します。

■■会長挨拶■会長挨拶■■

この11月1日から「大人の学校 悠遊大学」という事

業をスタートさせました。今から私が始めることが後々

サクセスストーリーと言えるように私がやろうとしてい

ることをお話ししたいと思います。

なぜ「大人の学校 悠遊大学」を始めたかといいますと、

1～2年ほど前に美馬町の小学校が去年の3月で一気に5

校廃校になり、その時に地域あるいは行政がそれを活用

しないといけないということで協議をしていたらしく、

間接的に地域の方から相談を受けたこともありましたが、

どういう集まりかも分からずにその時はその会合にも出

席せず仕事にかまけてました。そんな時、私のフィット

ネス教室に小学校5・6年生を受け持ってもらった一番の

恩師がいました。私がやっているのを知らずに奥様に連

れられてフィットネスに来ていました。それはなぜかと

言いますと、脳の方の病気を患われて過去の記憶がどん

どん無くなっていくという状態でそれをなんとかくい止

めたいという思いがあって来たそうです。40年振りぐら

いに再会をしてその先生と40年前にドライブに連れて

行ってという約束が果たせなかった話をすると先生も覚

えてくれていました。すると40年振りにその願いを叶え

てあげるということで２人で大窪寺に行きました。小学

校は三野町の芝生小学校を卒業させていただいてそこに

も２人で行き、当時の時計台がそのまま残っていて40年

前に2人共タイムスリップしたような気分になりました。

思いが蘇る学校が残っているというのは本当に有難いと

思いました。ですが、今の子ども達は廃校になり母校が

なくなっていくとのことで気の毒だなと思ったのを覚え

ています。それからしばらく経った時に何か出来ること

はないかと考え始めたのが最初のきっかけです。

皆さん人生のベテランの方ばかりで、いわゆるおくゆ

かしい世代の方々ですから中々自分からは言わないです

が色々な経験や技術、色々な趣味や好きなことというの

をもっていて、そういったもの出してそれを交換したり

学校の放課後遊びながら帰ったように楽しみを共有して

遊ぼうという緩い講座をたくさん用意して日常的にそう

いう場所へ来て良い意味での暇を潰せる場所というもの

を作っていけたらなということでスタートしています。

地域の人が気軽に日々出入り出来るような場所にしてい

きたいと思いますので、皆さんの周りで1人で寂しくし

ている方や時間を持て余している方がいらっしゃいまし

たら一度お声かけをしていただけたらと思います。

■■「サクセスストーリー」 西谷会員■「サクセスストーリー」 西谷会員■■

（会員数29名）16名例 会 出 席 者

青木博美会員１メークアップ

出 席 率
修正出席率

55.2％
58.6％



☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

ガバナー補佐訪問

2018年11月20日（火）18:30から
次回
例会

伊庭雅俊会員・北室淳子会員・重田勝博会員
杉原節子会員・辻 貴博会員・戸島健治会員
中元 香会員・林 秀樹会員・東谷尚登会員
廣澤誠治会員・美馬敏彦会員・三好博子会員
森 廣一会員

欠 席

■■ニコニコ■ニコニコ■■

結婚記念日
体調回復

◇田中会員
◇谷会員

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 脇町ＲＣ、阿波池田ＲＣ
◇連絡事項 来週はガバナー補佐公式例会（ネクタイ着用）


